

Por los Secretarios de los Centros se procederá a estampar en las credenciales de los Profesores nombrados las correspondientes diligencias de cese y nueva posesión en 31 de diciembre y primero de enero, respectivamente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de diciembre de 1962.—El Director general, Angel González.

Sr. Jefe de la Sección de Institutos.

**CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hacen públicas las disposiciones, en extracto, relativas al personal de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, correspondientes a los meses de octubre y noviembre de 1962.**

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 7, de fecha 3 de enero de 1963, se transcribe a continuación la pertinente rectificación.

En la página 218, segunda columna, tercer párrafo, donde dice: «Córdoba; Lengua inglesa, don Miguel Rotger Martorell», debe decir: «Córdoba, masculino; Lengua francesa, don Miguel Rotger Martorell».

## MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

**ORDEN de 18 de enero de 1963 por la que se determinan los miembros del Consejo Superior de Cinematografía.**

Imos, Sres.: La Orden de 28 de noviembre de 1962 que regula la organización y régimen de funcionamiento del Consejo Superior de Cinematografía, determinaba en su artículo primero la composición del mismo, tanto en lo que se refiere a los miembros natos como a los de libre designación o a los propuestos en representación de diversas Entidades y Organismos.

Recibidas la totalidad de las propuestas recabadas al efecto, es ya posible efectuar los nombramientos de conjunto de los miembros constitutivos del citado Consejo Superior de Cinematografía, con el fin de que el mismo pueda iniciar su actuación.

En su consecuencia, este Ministerio ha dispuesto:

El Consejo Superior de Cinematografía, regulado por Orden de 28 de noviembre de 1962, quedará integrado por los siguientes miembros:

Presidente: Don José María García Escudero, Director general de Cinematografía y Teatro.

Vicepresidente primero: Don Florentino Soria Heredia, Subdirector general de Cinematografía y Teatro.

Vicepresidente segundo: Don Manuel Andrés Zabala, Secretario General de Cinematografía y Teatro.

Secretario: Don Pedro Cobelas Schwartz, Jefe del Servicio de Cine de la Dirección General de Cinematografía y Teatro.

Vocales por razón del cargo: Don Victoriano López García, Secretario técnico del Instituto Nacional de la Cinematografía; don Sebastián Bautista de la Torre, Secretario de la Junta de Clasificación y Censura de Producciones Cinematográficas; don Francisco Abella Martín, Asesor jurídico del Instituto Nacional de la Cinematografía; don Jesús Orfila Eotermín, representante del Ministerio de Comercio en el Instituto Nacional de la Cinematografía; don Ramón Lamas Lourido, Asesor religioso del Ministerio de Información y Turismo; don José Farré de Calzadilla, Presidente del Sindicato Nacional del Espectáculo;

don Vicente Salgado Blanco, Presidente de la Junta Nacional Económica de Cinematografía del Sindicato Nacional del Espectáculo; don Félix Esteban Sellés, Presidente de la Junta Nacional Social de Cinematografía del Sindicato Nacional del Espectáculo; don Jorge Tussell Coll, Presidente de Uniespaña y de Cinespaña; don Manuel Augusto García Viñolas, Director de Noticiarios y Documentales Cinematográficos NO-DO; don José Luis Saenz de Heredia, Director de la Escuela Oficial de Cinematografía; don Carlos Fernández Cuenca, Director de la Filmoteca Nacional; don Luis Benítez de Lugo, Presidente de la Federación Nacional de Cine-Clubs; don Luis García Berlanga, Presidente de la Asociación de Diplomados de la Escuela Oficial de Cinematografía; don Pascual Cebollada García, Presidente del Círculo de Escritores Cinematográficos, y don Guillermo de Reyna y Medina, Jefe del Departamento de Filmología del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Vocales en representación de Organismos y Entidades: A propuesta del Sindicato Nacional del Espectáculo: Don Jorge Tussell Coll, como representante de la producción de largo metraje; don Jesús Miguel Hormaechea Villar, como representante de la producción de corto metraje; don José María Alonso-Pesquera y Cendra, como representante de las Cooperativas de Producción Cinematográfica; don Santiago Moro Escalona, como representante del cine publicitario (con carácter provisional); don Joaquín Agustí Rey Poch, como representante de la distribución cinematográfica en general; don Enrique Aguilar Campderros, como representante de la distribución cinematográfica en 16 milímetros; don Vicente Guilló García, como representante de la exhibición cinematográfica; don Antonio Peñacoba Fabregat, como representante de los Estudios de rodaje; don Salvador Arias Martín, como representante de los Estudios de doblaje; don Daniel Aragón Puig, como representante de los laboratorios; don Jaime García Herranz, como representante de los guionistas; don Juan Antonio Bardem Muñoz, como representante de los Directores-realizadores; don José Suárez Sánchez, como representante de los actores, y don Cecilio Paniagua Rodríguez, como representante de los técnicos (con carácter provisional).

(Los vocales designados anteriormente con carácter provisional, y que con tal carácter han sido propuestos por el Sindicato Nacional del Espectáculo, lo serán en tanto que por el Grupo Sindical correspondiente se lleva a cabo la oportuna elección.)

A propuesta de diversos Organismos:

Don Félix Bueno de Linares, por la Comisión Episcopal de Cine, Radio y Televisión; don Alberto Fernández Galar, por la Secretaría General del Movimiento; don Rafael Lorente y Martínez-Pontrémuli, por la Dirección General de Relaciones Culturales; don Gregorio Marañón Moya, por el Instituto de Cultura Hispánica; don Francisco Gómez Ballesteros, por la Dirección General de Radiodifusión y Televisión, y don Joaquín Benítez Lumbreras, por la Dirección General de Información.

A propuesta de la Dirección General de Cinematografía y Teatro:

Don Alfonso Sánchez Martínez, de la crítica de la Prensa diaria; don Félix Martialay y Martín-Sánchez, de la crítica de la Prensa especializada, y Fray Mauricio de Bezoña, ensayista cinematográfico.

Vocales de libre designación, nombrados por este Ministerio: Don Antonio Cuevas Puente, don Fernando Fernández Gómez, don César Fernández Ardavin, don Rafael García Serrana, don Luis Gómez Mesa, don José Gutiérrez Mueso, don José Antonio Nieves Conde, doña María Rodríguez Arroyo (Ana Mariscal), don Joaquín Romero Marchent y don Fernando Vizcaino Casas.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años. Madrid, 18 de enero de 1963.

FRAGA IRIBARNE

Imos, Sres. Subsecretario de Información y Turismo y Director general de Cinematografía y Teatro.